

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan ke hadirat Allah SWT. Karena berkat rahmat dan karunia-Nya penulis dapat menyelesaikan penyusunan Skripsi dengan judul “Strategi Pengembangan Agrowisata Anggur di Desa Ciganjeng Kabupaten Pangandaran“. Skripsi ini dibuat sebagai salah satu syarat untuk memperoleh Gelar Sarjana pada Jurusan Agribisnis Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi.

Penulis menyadari bahwa penyusunan Skripsi ini bukan tugas yang mudah, namun penulis memperoleh bantuan dari berbagai pihak dan dukungan baik moril maupun materil, serta doa dalam menyelesaikannya. Penulis mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah mendukung dan membantu penulis, sehingga penulisan penelitian ini dapat selesai sesuai dengan rencana, terkhusus kepada Dr. Zulfikar Noormansyah, S.P., M.P. selaku Ketua Pembimbing dan Octaviana Helbawanti, S.P., M.Sc. selaku Anggota Pembimbing yang telah memberikan bimbingan dan arahan serta petunjuk dalam penulisan Skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Dr. Hj. Rina Nuryati, Ir., M.P. selaku Dekan Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi, Hj. Tenten Tedjaningsih, Ir., M.Si. selaku Ketua Jurusan Agribisnis Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi, serta seluruh Dosen dan Staf Akademisi Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi yang telah membekali ilmu serta membantu penulis selama masa perkuliahan.

Tidak lupa penulis menyampaikan ucapan terima kasih yang tak terhingga kepada kedua orang tua, Bapak Endin Ependi, Ibu Mintarsih yang selalu memberikan kasih sayang, doa, nasehat serta kesabarannya yang luar biasa dalam setiap langkah hidup penulis. Serta keluarga yang telah memberikan dukungan moril maupun materil beserta doa yang selalu menyertai penulis sehingga penulis dapat menyusun Skripsi ini.

Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Mahasiswa Fakultas Pertanian tahun 2020 yang telah berjuang bersama dalam masa perkuliahan ini serta semua pihak yang telah membantu penyusunan Skripsi ini dari awal hingga akhir yang tidak dapat disebutkan oleh penulis satu persatu.

Penulis menyadari bahwa Penulisan Skripsi ini masih banyak kekurangan, maka dari itu kritik dan saran yang membangun penulis harapkan dari pembaca untuk menyempurnakan penulisan Skripsi ini. Semoga dapat memberikan manfaat khususnya bagi penulis dan umumnya bagi semua pihak yang terkait.

Tasikmalaya, Maret 2024

Penulis